



Herzliche Einladung

für Sonntag, den 6. April 2025, 10 Uhr

Familiengottesdienst in der Kirche St. Bonifatius

anschließend

Fastenessen im Pfarrheim

- Zum Mittagessen gibt es köstliche Gemüsesuppe gegen eine Spende.
- Ebenfalls werden Kaffee und Kuchen angeboten.
- Der Eine Welt Stand ist geöffnet.
- Es werden Osterkerzen zum Verkauf angeboten.

- Der Erlös geht an Kältebus München e.V. "Akuthilfe für Obdachlose".
- Die Organisation wird sich vorstellen und über ihre Tätigkeit berichten.

KÄLTEBUS
München e.V. 

Lassen Sie die Küche kalt und kommen Sie zum Fastenessen!

Der PGR St. Bonifatius freut sich auf Ihr zahlreiches Kommen und dankt für Ihre Unterstützung.

